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会派会派会派会派のののの代表代表代表代表質疑質疑質疑質疑でででで、、、、市長市長市長市長・・・・副市副市副市副市長長長長答弁答弁答弁答弁がががが行行行行われましたわれましたわれましたわれました。。。。        
以下、近藤ちず子議員が担当した項目・内容について報告します。 

 

 

障がい者の支援について 
千葉市では障がい者施策の総合的

な計画である「千葉市障害者計画」、 

「千葉市障害者福祉計画」を基に 

障害者福祉サービスの計画的な整備

が行われてきた。 

 そうした中で障がい者の「療育から

就労に至るまでの支援体制の構築」は

重要であると考える。障がい者支援の

更なる充実を願い、①療育体制の課題

と充実のための取組みについて②障が

い者の就労に関する課題と今後の就労

支援について市の取り組みを問う。 

 

 

 

 

青葉看護専門学校について 
青葉看護専門学校は、平成 19 年に

開校し、千葉市内で働く看護師養成の

目的で設立され、千葉市から多くの 

補助金で運営されている。 

 しかしながら、第 2看護学科の市内

就職率は 2 割にも満たず、必要性に 

疑問が残る状況である。一方で、看護師

の需要は高く、両市立病院の看護師不足

の現状をふまえ、青葉看護専門学校の

健全な運営こそ重要である。 

①第 2看護学科の状況の評価と今後の

取り組みについて。②青葉看護専門 

学校の看護師養成形態の抜本的な検討

を期待し、千葉市としての検討状況に

ついて問う。 

 
・障がいに関する相談から判定、療育の実施

まで一貫した支援を行う拠点施設である 

療育センターは、障がいの早期発見と早期療育

の上で重要な役割を果たしています。しかし

ながらここ 5 年間で相談件数の倍増、専門 

職員の不足、施設の狭あい化等により、療育

センターの体制の見直し、また、特定相談 

事業の拡充等の検討が必要と考えます。 

更に障がい児支援の一層の充実に努めます。 

・障がい者の就労については、障がい者が 

職場に定着できる環境を整えることが課題

であり、今後、障がい者が企業で一定期間の

実習を行うなど、相互理解を深める取組みを

検討すると共に「障害者優先調達推進法」に

基づき工賃の向上の課題に取り組んでまい

ります。 

 

・第 2看護学科は当初、卒業生の 47％が市内

に就職していたものの、年々市内への就業率

が減少し、志願者も少ないことから、学校 

運営協議会において第 2 看護学科の必要性に

ついて検討し、早急に結論を出して参ります。 

・青葉看護専門学校は開校後 6年が経過し、

若年層の減少など取り巻く環境も変化して

おります。このような状況の中で、学校の 

短大化については課外活動施設や、厚生施設、

教員確保に問題があることから、現時点で

は、両市立病院とこれまで以上に密接な連携

を図れる運営形態について検討していると

ころです。 
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高齢者を狙った悪質商法が 
増えています！ 

 
おかしい？と思ったら 

消費生活センターへ相談を！ 
 
✽10月からは毎週土曜日の 

相談が始まっています✽ 
相談日  月～土曜日 
受付時間 9:00～16:30 

 

相談専用電話 
043-207-3000 

千葉市消費生活センター 

こうした現況をふまえ、また、緑区の自治会長の要望を 
受け、近藤ちず子議員が平成21年9月議会で市民の 
安心や防犯の観点から空き家対策への取り組みを要望 
 
平成 22 年 9月 緑区靴下団地で 
        空き家の放火事件発生 
 
平成 23 年 9月 総合政策部長へ他市の事例を提示し、 

空き家条例制定を要望 
 
平成 23 年 12 月議会 

公明党代表質問で条例制定の進捗状況を確認 
平成 24 年 9月議会 
公明党代表質疑で条例の概要について（命令代行措置、行政代執行を規定した 
考え方など）確認 

「千葉市配偶者暴力相談支援センター」
が開設しました！ 
 
電話相談窓口 043-245-5110(専用電話) 

相談日   月～金曜日 
受付時間 9:00～16:00 

 

～配偶者の暴力は犯罪です～ 
ひとりで我慢しない！悩まないで… 
相談してみませんか？ 

 
市政に関するご意見・ご要望を 
お聞かせ下さい      近藤 

TEL/ FAX   264TEL/ FAX   264TEL/ FAX   264TEL/ FAX   264----5956595659565956    
http://www.komei.or.jp/giin/chibacity/kondo_chizuko/ 

＜＜市政の相談＞＞ 


